成業川だより

☆第59号☆ 2024年 2月 8日

令和6年度の日課について

後日、津市教育委員会より、「学校における働き方改革のための短縮日課について」というプリントが配付される予定です。そこには、学校における働き方改革の推進を図る目的で、学校繁忙期において一定の短縮期間を設けるという内容が書かれています。教職員が心身ともに健康で、かつ、ゆとりをもって児童に向き合うことが学校教育を推進していく上でとても大切であると私も常々考えています。これまでも、教職員が仕事と生活の調和をとり、子どもたちと元気に向き合うことができる環境を整えるために定時退校日を設定(本校は月2回)、②登校した児童の安全確保のために教員が早く教室へ行けるように、欠席連絡等についての「まちコミ」活用など、いくつか取り組んできました。今回もその一環として、日課表を少し見直し、下校時刻を令和6年度から現在より10分短縮していきたいと思います。下校時刻の変更でご迷惑をおかけすることがあるかと思いますが、何卒、ご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。

今年度、1 1 月より児童昇降口解錠時刻の段階的な変更についてお願いをしてきました。現在、比較的スムーズに移行できています。これも保護者の皆様のご理解とご協力のおかげと大変感謝しております。今後も、本校教育活動及び働き方改革推進の取り組みについて、ご理解・ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

令和5年度の下校時刻

月・火・木・金 ⇒5限授業の学年は14:50 6限授業の学年は15:40 水 ⇒5限授業の学年は14:30 6限授業の学年は15:20

令和6年度は下校時刻が10分早くなります。

月・火・木・金 ⇒5限授業の学年は14:40 6限授業の学年は15:30 水 ⇒5限授業の学年は14:20 6限授業の学年は15:10

旗当番について・・・

子どもたちの安全のために朝のお忙しい中、登校を見守って いただきまして、ありがとうございます。



さて、今年度、ここまで旗当番に関わって、困っていることや問題になっていることなど、いくつかお話をいただいています。例えば、『当番日なのに旗が届いていないし、どこで留まっているかが分からない』『転入生の情報が入ってこないため、当番表を組んだりするのに苦労する』『学校に問い合わせても明確な回答が返ってこないことがある』などです。子どもの安全確保のために活動していただいているにもかかわらず、問い合わせへの対応や連絡調整などが負担になってはいけないと感じています。学校としてもスムーズに対応できる体制をつくることはもとより、PTA本部役員会でもお話を出させていただき、改善策を検討していきたいと考えています。